

## 第26回 大したもん蛇まつりに参加してきました

平成25年8月25日(日)に、関川村で開催された「第26回 大したもん蛇まつり」に事務所有志等10名で参加してきました。

大したもん蛇まつりは、昭和62年から、開催されています。その由来は2つあり、一つは村に「大里峠」という大蛇にまつわる伝説があり、一説によれば、大水害を物語りにしたものとされています。二つ目は、1967年8月28日に発生し、多くの犠牲者を出した羽越水害を忘れないようにと願いを込めて、「大里峠伝説」と「羽越水害」にちなみ大蛇の長さは82.8mとなり、8月28日近傍の休日にまつりを行っています。

羽越水害つながりで、羽越河川国道事務所として3年続けて参加しています。



出発前に、パチリ



「垂水の里」を出発。さあ頑張るぞ！！



頑張っています！？



### 発行およびお問い合わせ先



国土交通省 北陸地方整備局  
羽越河川国道事務所

〒959-3196 新潟県村上市藤沢27-1  
TEL:0254-62-3211(代表)  
FAX:0254-62-1106(代表)

URL⇒<http://www.hrr.mlit.go.jp/uetsu/>



モバイル

